



9 Jahre Integrationsarbeit: „Blabla“ darf sich mal selber feiern

Seit bald 9 Jahren zeichnen sich Herrschinger Bürgerinnen und Bürger durch eine großartige Integrationsleistung aus – ein nobler Grund, sich einmal selbst zu feiern: Das Sommerfest des Café Blabla im Kurparkschlösschen war ein wunderbar bunter, kommunikativer und hochmusikalischer Abend mit der großartigen „Hochzeitskapelle“, jungen Musikerinnen des Projekts „My Stage“ und dem Duo Faltsch Wagoni. Der Vorsitzende des Vereins „Wir schaffen das e.V.“, Claus Wecker, der Kulturreferent der Gemeinde Herrsching, Hans-Hermann Weinen und der Dritte Bürgermeister Wolfgang Schneider konnten viele gut gelaunte Gäste begrüßen. Ein farben- und sinnenfrohes Buffet und die Musik lenkten von dem Unwetter ab, das über dem Schlösschen hereingebrochen war – kein freundlicher Kommentar des Himmels zur wunderbaren Arbeit der vielen Flüchtlingshelfer und Unterstützer.



Category

1. Gemeinde

Date

25/01/2026

Date Created

25/07/2024